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                  有田町立有田小学校 校長 松尾 寛  

授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会、ありがとうございました 

先週金曜日は、午後から授業参観、PTA 総会、学級懇談会にご参加をいただき、ありがとうござい

ました。新型コロナの第５類への移行に伴い、久しぶりの対面で行うことができました。保護者の皆

さんの参加率が９２％で、お子さんの教育への関心の高さと、PTA 活動へのご理解やご協力、同学年

の保護者さん同士のコミュニケーションの大切さを改めて感じました。お仕事等でお休みを取って来

ていただいたことをありがたく思いました。今年度、どうぞ、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通安全優良学校として表彰を受けました！ 

 先週、春の交通安全功労者等の表彰式がありました。有田小学校は、長年にわたり児童の交通安全

指導を行い、交通事故０を継続しています。これは、学校だけの表彰でなく、保護者の皆様や地域の

方々のご理解とご協力の賜です。毎朝、交通指導をしていただいている、防犯ふれあい隊の皆様のお

かげです。ありがとうございます。これからも、児童生徒の安心・安全な教育活動を続けていきます。 

 表彰では、有田小学校の他にも有田地区老人クラブ連合会有田支部女性部様も受賞されました。以

前、お伝えしたように１年生へ交通安全を願う手作りのお守りやハンカチをプレゼントしていただき

ました。皆さんの物心両面における、有田っ子への思いやりに感謝します。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦川友喜さんによる 

美しい紫陽花 

 

１年生 国語科で音読     ２年生 生活科で苗植え     なかよし 生活単元で自己紹介  ３年生 国語科で言葉みつけ                

３年生 

４年生 社会科で佐賀クイズ   ５年生 国語科で説明文   ６年生 国語科で意見交換  PTA総会で方針の説明 

               ５年生                ６年生 



眼科検診で北川眼科様に来ていただきました！ 

 今週火曜日の昼休みに、全校児童の眼科検診を行いました。 

検診結果は、後日、保護者の皆さんに書面でお伝えします。結膜 

炎やアレルギー性結膜炎と診断を受けた児童がいましたが、６月 

から始まるジェネックスでの水泳学習には影響はないそうです。 

 また北川眼科様から，この検診の折に子ども達への図書カード 

を寄贈していただいています。有田っ子の頭と心の栄養となる、 

本を購入させていただいています。ありがとうございました。 

英語専科教員による学習が始まりました！ 

 今年度は、６年生の学級において英語専科教員の相良凜先生 

(有田中部小学校)が学習指導を行っています。また、ALTのセ 

ルジオ先生も加わり、愉しい英語の学習が始まりました。今週 

は、自己紹介用のプロフィールカードを使って、英語で自己紹 

介をしたりゲームをしたりして、子ども達が愉しく学ぶことが 

できました。５年生以下については、担任とセルジオ先生によ 

る英語の学習を行います。これから、外国の方と接する機会が 

多くなる有田っ子にとって、英語の学習は大切になると思いま 

す。相良先生、セルジオ先生、１年間、宜しくお願いします。 

１年生の入学記念植樹を行いました！ 

 今年度、１年生の入学を祝って佐賀県緑の寄金から贈呈された、ウバメガシを植樹しました。事前

に今道教頭先生や原用務員さんと、植樹するための大きな穴を掘っておきました。当日は、教頭先生

が土の色や感触に気付かせながら植樹しました。１年生は自分たちの手で土を被せることをしました。

場所は、放課後児童クラブの入り口から校門に向かう左側に植えました。今回、植えたウバメガシ     

は実がなる常緑樹です。大きくなったらどんぐりがなります。１年生の成長とともに、木陰ができる

くらい大きくなることを願って植えました。植えてから２週間が経ちましたが、順調に育っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ミニッツ・コンサートも再開しました！ 

有田小学校の図書室にあるピアノ・シードマイヤーを使った 

コンサートを行いました。学校運営協議会委員の西山智久さんが、 

シードマイヤーを使った素敵なコンサートを計画していただきま 

した。ありがとうございました。今後も楽しい企画があるそうな 

ので楽しみにしています。 

 今回は、古賀佳子さん、隆正さんに来ていただきました。 

教頭先生と土の感触を確かめたり、植樹の穴を囲んで土を被せたりして、最後はみんなで大きくなることを願いました。 


